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Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, en relación a las 

afectaciones sufridas por el pasado sismo de magnitud 7.1, a las viviendas 

del Fraccionamiento Conjunto Pedregal de Cantaluna, en el municipio de 

Acapulco de Juárez, Guerrero. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

En desahogo del inciso “b” del sexto 

punto del Orden del Día, se concede 

el uso de la palabra a la diputada 

Gabriela Bernal Reséndiz, hasta por 

un tiempo de diez minutos. 

 

La diputada Gabriela Bernal 

Reséndiz: 

 

Con su permiso, diputada presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Medios de comunicación y 

ciudadanía que nos sigue a través de 

las redes sociales. 

En la sesión del día viernes 10 de 

septiembre del presente año, se 

habló sobre el siniestro que cimbró a 

nuestro Estado el día 07 del presente 

mes y año, me permito hacer la 

propuesta de que cuando este Pleno 

considere se establezca una mesa de 

análisis donde se tomen acuerdos de 

participación y apoyo en beneficio de 

las y los afectados. 

 

Y de que las resoluciones tomadas se 

lleven a punto de acuerdo conjunto 

de los Grupos Parlamentarios, hasta 

el día de hoy van 850 réplicas del 

terremoto y sumado a las lluvias 

moderadas a intensas que se han 

precipitado sobre nuestro Estado han 
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dejado ya más de 15 mil afectados en 

Guerrero. 

 

El gobernador Héctor Astudillo Flores, 

instaló el día de ayer el Comité de 

Evaluación de Daños y la Federación 

ha determinado que se reconocerán 

los censos que se han levantado, 

asimismo, el gobernador del Estado 

ha reconocido la disposición del 

presidente de la República Andrés 

López Obrador, en ayudar a nuestra 

Entidad quién también ha notado las 

severas afectaciones y el día de hoy 

envió funcionarios de la Secretaría 

del Bienestar. 

 

Me es grato informar de acuerdo a las 

reuniones que se realizaron en este 

día que el gobierno federal realizará 

un censo en Acapulco, en las 

localidades que sufrieron daños de 

acuerdo a dictámenes y diagnósticos 

de diferentes autoridades dando 

prioridad a las zonas más afectadas, 

será pues la SEDENA la responsable 

de coordinar el censo y de entregar 

víveres, brigadistas con uniformes e 

identificación recorrerán las 

localidades quienes recabarán datos 

personales y datos de pérdidas. 

 

Se están efectuando ya acciones 

inmediatas, y considero oportuno que 

en este parlamento pongan sobre la 

mesa de trabajo y análisis el cómo se 

está respondiendo ante las 

necesidades urgentes de quienes no 

tienen el día de hoy un techo seguro, 

donde descansar porque las 

afectaciones del terremoto se están 

sumando los deterioros por las 

réplicas y por las lluvias, y aunque las 

instituciones estatales encargadas de 

dar atención están dando su mejor 

esfuerzo no ha sido suficiente y se 

necesita urgentemente la acción de 

todas y todos. 

 

Duplicar los recursos humanos y 

sobre todo tener presupuesto 

suficiente para brindar oportuna 

atención, me he presentado en 

diversas ocasiones en el 

Fraccionamiento Pedregal de 

Cantaluna, en la Ciudad y Puerto de 

Acapulco en donde alrededor de 700 

familias se han quedado sin un techo 

digno y seguro donde permanecer, 
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quienes viven en la zozobra y el 

temor de que muy seguramente 

estarán un buen tiempo sin su 

vivienda que tanto trabajo y esfuerzo 

les costó adquirir o que aún están en 

proceso de adquisición. 

 

Como representante popular me he 

presentado de manera solidaria para 

gestionar lo necesario, reconozco la 

atención inmediata de Protección 

Civil Estatal así como la presencia del 

gobierno del Estado para brindar 

seguridad, alimentos e insumos de 

salud, el día de ayer se logró la 

asistencia del personal del 

FOVISSSTE  a nivel federal para 

buscar el mecanismo de brindar 

seguridad a los derecho habientes 

que están adquiriendo vivienda o que 

ya la adquirieron y conocer si el 

fraccionamiento cuenta con un 

seguro  de riesgo catastrófico y 

reconocerles desde esta Tribuna toda 

la disposición para ayudar a los 

damnificados. 

 

Lo anterior, compañeras y 

compañeros diputados, lo informo en 

la búsqueda de levantar conciencias, 

y de buscar se le dé la importancia 

necesaria y se sume al trabajo 

coordinado de todas y todos los 

legisladores, el llamado es a que 

tengamos presente que una 

eventualidad como la que 

atravesamos necesita de nuestro 

apoyo moral y legislativo, necesita de 

nuestra gestión ante los tres niveles 

de gobierno para brindar la atención a 

los guerrerenses y una vez que todas 

y todos los afectados cuenten con 

seguridad de atención se necesitará 

que este Pleno entre al análisis de 

fondo de las leyes y normativas 

tendientes a la construcción de 

viviendas e infraestructura. 

 

Así como de las relativas a la 

atención de siniestros naturales 

porque Guerrero es una Entidad 

susceptible a embates de la 

naturaleza, y es urgente estar 

preparados para ello y para 

responder inmediatamente en caso 

de afectaciones. 

 

Aprovecho este espacio para 

refrendar mi solidaridad a las familias 

afectadas principalmente a las del 
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Fraccionamiento Pedregal de 

Cantaluna, ya que en estos 

momentos se encuentran aquí con 

nosotros en la sede de este 

Honorable Congreso una comisión a 

la que hemos acompañado en sus 

gestiones y a quienes le refrendo el 

respaldo de las y los legisladores de 

este Pleno. 

 

Es de reconocerse la atención que le 

está dando el presidente de la 

República al gobernador del Estado 

para atender esta situación, es así 

como se debe de trabajar para que a 

los guerrerenses les vaya mejor, por 

eso pues, invito a los compañeros 

diputados del Partido del presidente 

que también aprendan de él. 

 

Es cuanto. 

 


